

MENSAJE URGENTE DE DIOS PADRE A LORENA – SOBRE LA ILUMINACIÓN DE CONCIENCIAS, 28 DE FEBRERO DEL 2024

QUERIDA HIJA MÍA, ESTE MENSAJE ES MUY IMPORTANTE Y QUIERO QUE LLEGUE A LOS CONFINES DEL MUNDO ES UN ULTIMATUM PARA LA HUMANIDAD YA QUE VENDRÁ EL DÍA DE MI JUSTA IRA QUE CAERÁ SIN REMEDIO SOBRE TODA LA TIERRA.

PERO ANTES, MANDARÉ MI ÚLTIMA OBRA DE MISERICORDIA A TODO PUEBLO RAZA Y NACIÓN Y QUIERO PREPARAR A MI PUEBLO PARA ESTE EVENTO DE ÍNDOLE UNIVERSAL, ES EL ÚLTIMO MENSAJE QUE MANDO COMO PREPARACIÓN PARA LA ILUMINACIÓN DE CONCIENCIAS.

QUIERO QUÉ COMO REMANENTE FIEL, SEAN EL SOSTÉN DE TODOS SUS DEMÁS HERMANOS EL DÍA DE LA ILUMINACIÓN DE CONCIENCIAS.

Por ello se prepararán para sostener junto con Mis Brazos a TODA LA HUMANIDAD, ustedes como Pilares de esta Humanidad y como Apóstoles de los Últimos Tiempos, sostendrán junto a Mis Brazos Amorosos a TODOS sus demás hermanos.

EL AVISO VENDRÁ MÁS PRONTO DE LO PLANEADO, porque NO PUEDO SOPORTAR EL PECADO y no debo de poner en riesgo a las Almas Piadosas y Buenas que se postran todos los días ante Mi Presencia para darme Gloria.

ESCUCHEN ESTO RESTO FIEL,

USTEDES COMO SOSTEN DE TODA LA HUMANIDAD, HARÁN LO SIGUIENTE:

DOBLARÁN RODILLAS TODOS LOS DÍAS, ANTE UN JESUCRISTO AGONIZANTE A LAS 3 DE LA TARDE, TODOS A LA MISMA HORA, DESPUES DE REZAR LA CORONILLA A LA DIVINA MISERICORDIA, REZARÁN EL ROSARIO A LA PRECIOSISIMA SANGRE DE MI HIJO.

EN LAS DOS SEMANAS QUE VIENEN, EMPEZANDO EL LUNES 4 DE MARZO.

SERÁN DOS SEMANAS INTENSAS, PORQUE USTEDES COMO REMANENTE FIEL, SOSTENDRÁN A TODA LA HUMANIDAD EL DÍA DE LA ILUMINACIÓN DE CONCIENCIAS.

DURANTE ESTAS DOS SEMANAS, AYUNARÁN PARA QUE EL AVISO CUMPLA CON SU COMETIDO – 3 VECES A LA SEMANA – Y A LAS 3 PM DE LA TARDE TODOS COMO REMANENTE FIEL REZARÁN:

* LA CORONILLA A LA DIVINA MISERICORDIA.

* LA CORONILLA A LA PRECIOSÍSIMA SANGRE DE MI HIJO

* LA CORONILLA DE LOS 9 COROS ANGÉLICOS DE SAN MIGUEL ARCÁNGEL.

POR LAS NOCHES A LAS 9 PM DE LA NOCHE REZARÁN:

LAS 24 HORAS DE LA PASIÓN DE LUISA PICARRETA – POR LA CONVERSIÓN Y SALVACIÓN DE TODOS LOS PECADORES.

POR LAS MAÑANAS A LAS 8 AM DE LA MAÑANA OFRECERÁN EL ROSARIO, PARA QUE EN LA ILUMINACIÓN DE CONCIENCIAS SE SALVEN MUCHAS ALMAS Y SE CONVIERTAN.

LA ILUMINACIÓN DE CONCIENCIAS, VIENE YA A LA HUMANIDAD!!

POR ELLO COMO REMANENTE FIEL, DEBEN DE REZAR LAS ORACIONES Y SER EL SOSTEN DE TODOS SUS HERMANOS.

USTEDES JUNTO A MI AMADO HIJO JESUCRISTO, SOSTENDRÁN CON ESTAS ORACIONES A TODA LA HUMANIDAD EN ESOS TERRIBLES MOMENTOS, DONDE VERÁN SUS CONCIENCIAS Y ALMAS COMO LAS VEO YO.

ES MUY IMPORTANTE QUE TAMBIÉN PARTICIPEN LOS NIÑOS EN ESTAS ORACIONES, SON 2 SEMANAS DE ARDUA PREPARACIÓN PARA QUE PUEDA SER SOSTENIDA TODA LA HUMANIDAD EN ESTOS TERRIBLES MOMENTOS POR LOS QUE PASARÁ.

CONFÍO EN USTEDES COMO MI REMANENTE FIEL Y EL SOSTÉN DE LA HUMANIDAD, ESTE MENSAJE ES MUY IMPORTANTE Y QUIERO QUE LLEGUE A TODOS LOS CONFINES DEL MUNDO PORQUE USTEDES SON EL SOSTEN DE TODOS SUS DEMÁS HERMANOS, MIS PILARES, EL RESPALDO DE TODO EL CIELO.

UNANSE COMO RESTO FIEL, COMO MI EJERCITO ESTAS DOS SEMANAS, SERÁN DECISIVAS EN LA HISTORIA DE LA HUMANIDAD, PORQUE DE LA PREPARACIÓN DE USTEDES COMO RESTO FIEL, DEPENDERÁN LAS CONVERSIONES Y SALVACIÓN DE ALMAS, NECESITO DE SU APOYO COMO RESTO FIEL ESTA HORA ES DECISIVA EN LA HISTORIA DE LA HUMANIDAD LOS NECESITO COMO MIS GUERREROS!!!

LAS PUERTAS DEL INFIERNO, QUIEREN LLEVAR A MUCHAS ALMAS AL AVERNO Y YO NO LO PERMITIRÉ!!!

POR ELLO NECESITO DE USTEDES COMO RESTO FIEL, LES PIDO DOBLEN RODILLAS Y SE VISTAN DE SAYAL, DE USTEDES Y DE ESTAS DOS SEMANAS DECISIVAS DEPENDERÁ LA SALVACIÓN DE MUCHAS ALMAS.

POR ELLO LES PIDO TOMEN MUY EN SERIO ESTAS INDICACIONES QUE HOY LES ENTREGO Y TAMBIÉN QUIERO DARLES A LA VIRGEN MARÍA DE GUADALUPE, POR SU REPRESENTACIÓN APOCALIPTICA, COMO LA DIRIGENTE Y CAPITANA DE ESTE REMANENTE FIEL, DESDE HOY ELLA LOS DIRIGIRÁ Y PREPARARÁ EN ESTAS DOS SEMANAS.

Y POR MEDIO DE SU INTERCESIÓN COMO REINA DE TODA LA HUMANIDAD, NOS AYUDARÁ EN ESTE GRAN EVENTO, USTEDES SOSTENDRÁN JUNTO A LA VIRGEN MARÍA A TODOS SUS HERMANOS EL DÍA DE LA ILUMINACIÓN DE CONCIENCIAS.

HABRÁN SUS ALMAS A LAS INSPIRACION DEL ESPIRITU SANTO Y SIGAN EL CAMINO QUE EL MISMO LES MOSTRARÁ A CADA QUIEN SEGÚN SUS MISIONES.

ESTAS SON MIS INSTRUCCIONES DÍAS ANTES DE LA ILUMINACIÓN DE CONCIENCIAS, ACATENLAS Y PONGANLAS EN PRÁCTICA DE USTEDES MI REMANENTE FIEL DEPENDERÁ LA SALVACIÓN DE MUCHAS ALMAS, UNANSE EN UN SOLO CORAZÓN QUE LATA AL UNÍSONO JUNTO AL CORAZÓN DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD.

LOS ESPERO PARA RECOMPENSARLOS CON GRANDES DONES Y GRACIAS EL DÍA DE LA ILUMINACIÓN DE CONCIENCIAS.

YO, SU PADRE YAHEW

MARANATHA, MI HIJO VIENE PRONTO

EXPLICACIÓN DADA POR LORENA:

Al recibir este Mensaje, sentía a Dios Padre con un Gran Amor por toda la Humanidad, era dulce pero estaba triste por la poca respuesta que como Remanente Fiel, Él tienen de nosotros, estaba Angustiado y Preocupado por Sus hijos y pidiéndonos que POR FAVOR seamos como Su Remanente Fiel, el sostén de nuestros demás hermanos, el día de la Iluminación de Conciencias.

Sentí hasta cierto punto, una desesperación por la poca respuesta que tiene de nosotros, me sentí muy triste al sentir, el sentir de Dios Padre en mi corazón.

Por ello les pido qué como Remanente Fiel, cumplamos con el cometido que Él como Amoroso Padre nos hace, para que por medio de nuestras Oraciones Muchas Almas se Salven y se Conviertan el día de la Iluminación de Conciencias.

EL CONFÍA EN NOSOTROS COMO REMANENTE FIEL Y NO DEBEMOS DEFRAUDAR ESA CONFIANZA QUE TIENE EN NOSOTROS.

Por ello UNAMONOS EN UN SOLO CORAZÓN !!! que como Él lo dice, lata al unísono con el Corazón de la Santísima Trinidad y hagamos con Amor por la

Humanidad estas Oraciones que nos pide que las hagamos para la Salvación y Conversión de Almas.

Quiero también comentarles, sobre una Visión que tuvo un amigo que tiene un Cenáculo:

El estando en Oración frente al Santísimo vio, como los tallos de unas flores se iban uniendo uno tras otro entrelazándose y formando un Gran Tallo Grueso al que le salían grandes espinas muy gruesas y Dios le dio a entender con esa Visión que esos tallos somos nosotros y que con la Oración UNIDA EN UN SOLO CORAZÓN COMO REMANENTE FIEL, SOMOS UNA UNIDAD MUY FUERTE Y NADA NOS PUDE PENETRAR, NI ACABAR CON NOSOTROS PORQUE SOMOS MUY FUERTES.

POR ESO COMO REMANENTE FIEL UNAMONOS EN ORACIÓN, ORANDO AL MISMO TIEMPO LAS MISMAS ORACIONES A LA MISMA HORA PARA FORMAR TALLOS QUE SE ENTRELACEN ENTRE SÍ Y FORMEN UNA UNIDAD DE TALLOS QUE SEAN TAN FUERTES, QUE EL ENEMIGO NO PUEDA HACERLES NINGUN DAÑO.

Por ello hermanitos, es MUY IMPORTANTE HACER ESTAS ORACIONES CON MUCHO AMOR Y ENTREGA A DIOS para que unidos en el Amor de nuestros corazones, también se entrelacen en uno solo, formando junto a las oraciones una CORAZA PROTECTORA QUE NOS HAGA INMUNES A LOS ATAQUES DEL ENEMIGO, ya que también nos uniremos al Corazón de la Santísima Trinidad, siendo tan fuertes que nada ni nadie nos pueda derrotar, LOS ESPERAMOS A TODOS ESTAS DOS SEMANAS DE ORACIÓN AYUNO Y PENITENCIA.

Su hermana en Cristo,

Lorena.

HORARIO DE LAS ORACIONES

LUNES 4 DE MARZO HASTA EL DOMINGO 17 DE MARZO, 2024

REZO DEL SANTO ROSARIO A LAS 8:00 AM

INTENCIÓN: PARA QUE EN LA ILUMINACIÓN DE CONCIENCIAS SE SALVEN MUCHAS ALMAS Y SE CONVIERTAN.

A LAS 3:00 PM ANTE UN JESUCRISTO AGONIZANTE SE REZARÁN LAS SIGUIENTES ORACIONES: (POR LA SALVACIÓN Y CONVERSIÓN DE LOS PECADORES). (El Cristo Agonizante dado a Bernabé o si no lo tienen realizarlo delante de una Cruz que tenga al Señor.) REZAMOS:

* LA CORONILLA A LA DIVINA MISERICORDIA.

* LA CORONILLA A LA PRECIOSÍSIMA SANGRE.

* LA CORONILLA DE LOS 9 COROS ANGÉLICOS DE SAN MIGUEL ARCÁNGEL.

A LAS 9:00 PM CADA NOCHE:

*REZARÁN LAS 24 HORAS DE LA PASIÓN DE LUISA PICARRETA:
OFRECIENDOLAS POR LA CONVERSIÓN Y SALVACIÓN DE TODOS LOS
PECADORES.

*EMPEZAMOS ESTE LUNES CON LAS 2 PRIMERAS HORAS DE LA PASIÓN,
MARTES LAS SUBSIGUIENTES 2 HORAS Y ASÍ CADA DÍA ABARCAMOS 2 HORAS
DE LA PASIÓN HASTA TERMINAR LAS 24 HORAS.

LOS AYUNOS SERÁN LOS DÍAS LUNES / MIÉRCOLES Y VIERNES.

COMO REALIZARLOS:

HAY DIFERENTES TIPOS DE AYUNO EN ESTE CASO DEBEMOS OFRECER
NUESTRO MEJOR ESFUERZO POR LA SALVACIÓN DE LAS ALMAS EN ESTE
PEDIDO DE DIOS PADRE.

AYUNO A PAN Y AGUA DESDE LA MAÑANA HASTA LAS 12 DE LA NOCHE.

AYUNO A PAN Y AGUA DESDE LA MAÑANA HASTA LAS 6PM SI LA PERSONA
SUFRE DE ALGUNA ENFERMEDAD.

ACUERDENSE DE OFRECERLO TODO AL SEÑOR, HASTA LOS MENORES
SUFRIMIENTOS, ENFERMEDADES, DOLORES, ETC. POR LA SALVACIÓN DE LAS
ALMAS Y CONVERSIÓN DE LOS PECADORES.

POR FAVOR QUE LOS NIÑOS PUEDAN PARTICIPAR EN LAS ORACIONES, YA QUE
SUS ORACIONES SON MUY AGRADABLES A DIOS PADRE Y VAN A AYUDAR
MUCHO A SALVAR MUCHAS ALMAS.

ESTA INVITACIÓN QUE NOS OTORGA DIOS PADRE ES ALGO MUY GRANDE,
DEBEMOS DARLE LA IMPORTANCIA QUE LA MISMA CONLLEVA, YA QUE HEMOS
SIDO LLAMADOS A LA MISIÓN MÁS IMPORTANTE QUE ES LA SALVACIÓN DE
LAS ALMAS.

AVE MARÍA PURÍSIMA – SIN PECADO CONCEBIDA

QUIEN COMO DIOS, NADIE COMO DIOS!!!